

雲丹の活動日記

今月の雲丹（うんたん）の活動

今年もゆるキャラグランプリにエントリーします！

詳細は時期が近づき次第紹介させていただきます。今年も応援よろしくお祈りします！

・「しおかぜみなとパーク」でみんなとダンス！

7月16、17日「しおかぜみなとパーク」のイベントとして、保育所のみんなとLet's go うんたんを踊りました。楽しく踊って、雲丹風船も配られるなど、楽しい2日間となりました。



保育所の友だちとの踊り



雲丹（うんたん）風船Ver

・彩発見ツアーを実施しました

毎年継続的に実施している「彩発見ツアー」を6月28日、7月4日の2度行いました。青森市方面からのお客様で、2回とも25名の定員が満員になる盛況でした。

佐井地区でのまちあるきや、福浦地区でのうにむき体験など、佐井村ならではの体験メニューを楽しんでいただきました。満足度は非常に高く、今後に向けた手ごたえを感じています。



まちあるき



うにむき体験

今月のアピオス

《花が咲き始めたアピオス》

夏が来て、春に植えたアピオスは大きく育ちました。

アピオスは、きれいな紫色の花を咲かせます。早いものでは7月末に咲き始めています。

この花は、摘んで乾燥させたものが花茶として販売されます。花を摘むことで、イモに栄養を集中させるという目的もあります。花の摘みごろは、8月上旬がいちばんよい時期です。

花摘みの体験イベントを行ったり、お手伝いの募集をしたりしていますので、ぜひ参加してみてください。



夏のアピオス